

## Goodyear verbucht Kundenwachstum bei Fleet-First

**Goodyear hat 2014 einen konstanten Kundenzuwachs bei seinem Komplettangebot für Lkw-Flotten Fleet-First in Europa verzeichnet. Seit Jahresbeginn sind 75 Flotten aus neun Ländern mit insgesamt mehr als 30 000 Fahrzeugen neu hinzugekommen. Die Flotten, von denen viele europaweit tätig sind, haben ihren jeweiligen Sitz unter anderem in Deutschland, Frankreich, Polen und Großbritannien. Zu den neuen Fleet-First-Kunden zählen Unternehmen wie Eddie Stobart mit mehr als 5000 Fahrzeugen, Turners Soham mit mehr als 2500 Fahrzeugen, das polnische Unternehmen Hama Polska mit mehr als 850 Fahrzeugen, Ageneau aus Frankreich mit mehr als 500 Fahrzeugen und viele weitere mit mehreren hundert Fahrzeugen.**

Goodyear betreut im Rahmen von Fleet-First insgesamt über 250 000 Fahrzeuge in mehr als 20 Ländern Europas. Fleet-First umfasst eine breite Palette an hochwertigen Dienstleistungen, Lkw-Neureifen wie den Goodyear Fuelmax und den Kmax sowie hochwertige Tread-Max heißrunderneuerte Produkte. Fleet-First wird über das Goodyear Truck-Force-Netzwerk betrieben. Dieses zählt rund 2000 strategisch positionierte Dienstleister in 28 europäischen Ländern. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Goodyear Fleet-First.

---